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令和６年度  精華地域地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  第８次総合計画および令和６年度主要事業について  

【日  時】  令和６年５月 2 9 日（水）  1 9： 0 0～  

【場  所】  バロー文化ホール  大会議室  
 

２  おもな意見  

①  平和教育のためにも、多治見空襲があった 7 月 1 5 日を多治見平和の日とし

て制定し、市が主催で慰霊祭をやっていただきたいです。  

回答（市長）  

多治見空襲という史実の重みはよく理解していますが、現在、市として戦没

者慰霊祭をご遺族と一緒に行っており、別に慰霊祭を市が主催することについ

ては検討が必要です。  

 

②  災害時にペットと避難できる対策を具体的にして欲しいです。獣医師会な

どと話し合い、どこに避難すればよいのかを市民に示して欲しいです。  

回答（企画部長）  

ペットの同行避難については、市の避難所マニュアルでも触れています。ニ

ーズの高まりを踏まえ、今後もしっかり研究していきます。  

 

③  集団登校時間を新型コロナウイルス感染症流行前に戻してほしいです。  

回答（教育推進課長）  

   小学校の日課に合わせて集団登校の時間を決め、 P T A と保護者にご理解をい

ただいています。カリキュラムに関わることなので変更は難しいですが、必

要があれば、話し合いを通じて行うことになります。  

 

④  子育て世帯が市長と話し合える場を設けてほしいです。  

回答（企画部長）  

 市長と市民がテーマについて懇談する機会を昨年度から設けています。今後

も対象やテーマを決め、懇談会を実施していきます。  

 

⑤  新本庁舎に駐車場を建設することを検討してもらいたいです。  

回答（総務部課長）  

 建設予定地周辺の駐車場需要調査、予測調査の結果を踏まえて駐車場を建設

するかどうかを検討します。  

 

⑥  災害時に救援物資などを運び入れる場所がありますか。災害時の避難先が

わかるような計画が必要だと思います。  

回答（企画部長）  

 物資を受け入れる場所として 2 か所指定しています。そこから各避難所に

分配します。校区ごとに防災マップを作成し、各世帯へ配布しています。  

 

⑦  小学生にスポーツ指導している方が学校の敷地外でタバコを吸っていま

す。校外であっても子どもの見えるところでは吸わないなどのルールを市で

作っていただきたいです。  

回答（市民健康部長）  

望まないタバコの被害から市民を守る条例を制定し、啓発活動に取り組ん

でいます。家族で考えていただけるよう、さらに活動を進めていきます。  

回覧 
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⑧  誘客の観点から永保寺や修道院の周辺に飲食店が必要だと思います。  

回答（経済部長）  

 飲食店があることをしっかり周知するようにします。  

 

⑨  トイレがない公園が多いので整備をお願いします。  

回答（道路河川課長）  

 児童遊園にはトイレがないところもありますが、都市公園にはトイレを整備

しています。ご理解いただき、使い分けをお願いします。  

 

⑩  プラティ多治見からの三河屋撤退の一因に無料駐車時間が短いことがある

と思います。撤退の理由を分析して対策すべきだと思います。  

回答（経済部長）  

 駐車場も含め、様々な要因があります。駐車場については、無料駐車時間を

延長できるように株式会社プラティにお願いしています。  

 

⑪  結婚が必要だという道徳教育を小中学生にしてください。  

回答（教育推進課長）  

 発達段階に応じて相手を思いやる気持ちや正しい性に関する指導をしていき

ます。  

 

⑫  町内会を脱退する地域が多いので対応をしてください。  

回答（環境文化部長）  

 脱退する地域を増やさないように区長会と協力して取り組んでいきます。  

 

⑬  道路、特に歩道の整備をお願いします。  

回答（道路河川課長）  

 市だけでは難しいところもありますので、国県と定期的に連絡・調整をしな

がら進めていきます。  

 

⑭  医療に関する補助制度を増やしてください。  

回答（市民健康部長）  

 近隣市町村や社会情勢をみながら、健康づくりに努めていきます。  

 

⑮  若松町のラウンドアバウトは大型車が回り切れない大きさだと思いますが

どうですか。また、市内の道路が凸凹しているのは大型車両のせいだと思う

ので大型車を規制してください。  

回答（道路河川課長）  

 直接左折が難しい大型車については時計回りで一周してから左折するよう

周知しています。市内の大型車の通行については、警察と情報共有します。  

 

⑯  昨年度末のプラティ多治見の経営状況と三河屋撤退後のスーパーの誘致の

状況を教えてください。  

回答（経済部長）  

 株式会社プラティ多治見の昨年度末決算は黒字です。テナントが埋まって

いる延床面積は三河屋が入っている状態で 7 2％、撤退後は 4 2％です。スーパ

ーの誘致については、現在数社と交渉中だと聞いています。  


